
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.                                          Innsbruck, 2024-07-11   

OFFENER BRIEF 

Geistige Arbeit und geistige Anstrengungen bringen geistige Früchte. Geistig unterentwickelte 
Menschen die dazu neigen denkbequem oder gar denkfaul zu sein ernten sehr wenige geistige 
Früchte. Viele gehen auch geistig leer aus. Klar ist, jeder der über ausreichend Verstand 
verfügt, weiß, dass er einer Holschuld unterliegt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren um sein geistiges Potenzial zu nutzen anstatt es zu vergeuden. 
Allerdings erweckt es den Eindruck, dass praktisch alle Menschen ihr geistiges Potenzial 
vergeuden und es verabsäumt haben ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren. Wer als geistig unterentwickelter Mensch durch das Leben geht 
gehört zu den geistigen Totalversagern. Das kann man nicht schönreden. Comprende? 

Zurückzukommen auf die Zensuristen-Totschweiger die die Bevölkerung seit über 
zweiundzwanzig Jahren belügen und ihr unsere aktive Kriegsbeteiligung, 
Terrormordbeteiligung und Massenmordbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt und der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte totschweigen und zensieren und für diese 
Zensur unsere Steuergelder abkassieren bereiten unsere so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Hofberichterstattertotschweigersituation die ein großer Skandal und eine große 
Zumutung ist. Branchenweit zensieren die Zensuristen-Totschweiger zahlreiches. Die 
Bevölkerung wird nicht nur belogen, sondern auch für dumm und dämlich verkauft. Hunderte 
Millionen unserer Steuergelder haben die Zensuristen-Totschweiger bereits für die zahlreiche 
Zensur verdient und alle laufen mit goldenen Nasen herum vor lauter viel Zensurverdienste. 
Durch die vorherrschende zahlreiche Zensur kommt man sich wie in einer Diktatur vor. 
Comprende? 

Klar ist, dass geistig unterentwickelte Menschen auch geistig eingeschränkt sind, geistig 
beschränkt sind, geistig unterernährt sind, geistig verkümmert sind, geistig unfruchtbar sind, 
geistig blind sind, geistig behindert sind, geistig unfähig sind, geistig verwahrlost sind, geistig 
nicht voll einsatzfähig sind, geistige illusioniert sind und ihr geistiges Potenzial vergeuden. Da 
leider die allermeisten Menschen geistig unterentwickelt sind haben wir einen sehr 
erbärmlichen, armseligen und jämmerlichen geistigen Zustand in der Menschheit obwohl die 
allermeisten geistig unterentwickelten Menschen annehmen bereits geistig entwickelt zu sein. 
Manche geistig unterentwickelten Menschen bilden sich sogar ein geistig auf der Höhe zu sein. 
Die geistig unterentwickelten Menschen gehören zu den geistigen Totalversagern. Das kann 
man nicht schönreden. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Menschen neigen dazu gierig zu sein, egoistisch zu sein, korrupt zu 
sein, verlogen zu sein und vielen weiteren negativen Charakterschwächen. Zudem leiden die 
allermeisten unter ihnen an einer erheblichen Erkenntnisschwäche, an Erkenntnisdefizite, an 
einer Intelligenzminderung, an einem unzureichenden Denkvermögen, an einer niederen 
Verstandeskraft und haben einen kleinen geistigen Horizont sowie schlechte Denkleistungen 
und sie vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial. Normalerweise sollten in allen Medien 
per Dauerschleife daran erinnert werden seiner Holschuld nachzukommen die geistige 
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Entwicklung, Ausbildung und das Training aller ihrer geistigen Fähigkeiten zu unternehmen. 
Comprende? 

Gestern hat mich Niemand besucht. Niemand ist zu mir gekommen und Niemand hat einen 
Joint geraucht. Niemand hat etwas erzählt. Niemand ist sehr schlau und geistig entwickelt. 
Niemand kann Denken wie niemand anderes. Ich mag Niemand da Niemand wirklich 
besonders ist. Niemand zu kennen ist eine Freude. Niemand hat mir in die Augen geschaut 
und mich umarmt. Niemand sagt zu mir ich liebe Dich. Niemand ist besser informiert und 
Niemand weiß mehr als ich. Als ich Niemand kennen gelernt habe war ich gerade im 
Papierkrieg mit Generalmajor Bozesky vom Heeresnachrichtenamt. Niemand erstaunt mich. 
Niemand kennt sich aus. Niemand hat Ahnung. Niemand ist klug. Niemand weiß was er will. 
Niemand kann mir das Wasser reichen. Niemand wird es besser wissen. Niemand kann Sachen 
die andere nicht können. Comprende? 

Der Totgeschwiegene. Ja, ich werde seit über zwölf Jahren branchenweit zensiert und 
totgeschwiegen. Die Zensuristen-Totschweiger legen ihre Arroganz, Ignoranz und 
Respektlosigkeit an den Tag und glänzen damit. Zu diesem arroganten, ignoranten und 
respektlosen Verhalten kann man auch Arschlochverhalten sagen, wenn man es nicht 
beschönigen und es klar und deutlich ausdrücken möchte. Die gekauften, korrupten, gierigen 
und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-
Totschweiger Propagandisten Lügner sind die Allerletzen der Allerletzen. Sie zensieren 
zahlreiches der Öffentlichkeit und belügen sie sowie verkaufen alle für dumm und dämlich. 
Sie bereiten unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Hofberichterstattertotschweigersituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. 
Comprende? 

Die unglaubliche Geschichte mit dem lieben Gott. Ungläubige geistig unterentwickelte 
Menschen können mir es einfach nicht glauben, dass mich der liebe Gott kontaktiert hat und 
mich adoptiert hat. Da Ungläubige ja nicht an den lieben Gott glauben können, können Sie mir 
auch nicht eine Adoption abkaufen. Aber das ist nicht mein Problem. Geistig unterentwickelte 
Ungläubige gibt es wie Sand am Meer. Ihre geistige Unterentwicklung lässt es nicht zu an den 
lieben Gott zu glauben. Wie sollen auch geistig Behinderte über ausreichende Intelligenz 
verfügen. Als ich noch geistig unterentwickelt war da hätte ich auch nicht glauben können, 
dass sowas jemals vorkommt. Nie und nimmer hätte ich das glauben können da ich einfach 
noch geistig unterentwickelt war. Jetzt bin ich klüger und habe es selbst erfahren, dass es den 
lieben Gott tatsächlich gibt. Er liebt uns und hat der Menschheit ein Ultimatum gestellt. 
Weltfrieden oder Ausrottung. Der liebe Gott hat die Schnauze voll und wird ernst machen. 
Wir als Menschheit haben eine letzte Chance die wir nutzen sollten sonst tagt das Jüngste 
Gericht schneller als wir glauben können. Comprende? 

Das Unausweichliche steht der Menschheit noch bevor. Das Unausweichliche kann der 
Weltfrieden aber auch genauso gut die Ausrottung der Menschheit sein. Es liegt an uns ob wir 
lieber den Weltfrieden herstellen oder göttlich abserviert werden. Jeder bei klarem Verstand 
wird für den Weltfrieden sein. Allerdings haben finanzstarke Akteure des amerikanischen 
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militärisch-industriellen Komplex hier ihre mächtigen Finger im Spiel und wollen heiter 
weiter weitere Kriege führen wie sie 3s die letzten siebzig Jahre auch gemacht haben. Das US-
KRIEGSIMPERIUM, das US-Folterimperium und das US-Terrorimperium hat weltweit das 
Sagen und ist Strippenzieher in allen europäischen US-Vasallenstaaten. Selbst in der neutralen 
Schweiz, im neutralen Österreich und in Schweden hat die CIA die Fäden in der Hand. Alle 
beteiligen sich seit über zweiundzwanzig Jahren am größten Terrormordprogramm in der 
gesamten Menschheitsgeschichte, den illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg welcher 98 
% unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt. Comprende? 

Ich bin der Totgeschwiegene und der Zensurierte in einer Person wie ich auch Staatskritiker, 
Medienkritiker, Drohnenkriegskritiker, Uranstaubökozidekritiker, Weltfriedensstifter, 
Weltverbesserer, Weltreformer, Anstoßer der geistigen Entwicklung der Menschheit bin und 
die Stimme vieler Gruppierungen bin. Seit über zwölf Jahren werde ich branchenweit mit allen 
Zensurmitteln totgeschwiegen. Es darf unter keinen Umständen bekannt werden was ich alles 
zurecht kritisiere und verändern möchte, dass die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung 
dadurch Vorteile und Verbesserungen bekommen. Die gekauften, korrupten, gierigen und 
völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-
Totschweiger Propagandisten Lügner agieren als Handlanger, Helfer, Erfüllungsgehilfen und 
als Partner der Mächtigen und der Akteure der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft sowie 
der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN und unserer 
staatlichen Drohnenmordbeteiligten und unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. 
Finde die Fehler. 

Alle Zensuristen-Totschweiger sind notorische Lügner, Verräter und Betrüger. Zensur ist 
Lüge, Verrat und Betrug. Branchenweit wird zahlreiches zensiert und der Öffentlichkeit 
vorenthalten und dafür muss der Steuerzahler hart verdientes Steuergeld den Zensuristen-
Totschweiger in den Rachen werfen lassen. Der Steuerzahler zahlt für sein eigenes Beschissen 
werden. Seit zweiundzwanzig Jahren zensieren die von unseren Steuergeldern völlig 
abhängigen gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner unsere aktive 
Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und Massenmordbeteiligung am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder 
verkrüppelt und den Terror extrem steigert durch unser Heeresnachrichtenamt und de 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte. Wir haben also Staatsdiener die am 
Massenmord unschuldiger Menschen unser Steuergeld verdienen und Medien die die Partner, 
Helfer, Handlanger und Erfüllungsgehilfen der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und 
der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN sind. 
Comprende? 

Lückenmedien sind Lügenmedien. Also Zensuristen-Totschweiger. Sie verdienen sehr viel 
Geld damit Zensur zu betreiben. Sie zensieren zahlreiche staatliche Missstände und 
Ungerechtigkeiten. Zum Beispiel unsere aktive Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und 
Massenmordbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, welcher 98 % 
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unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt und den Terror extrem steigert durch das 
Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte. Diese 
branchenweit stattfindende Zensur unserer Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg ermöglicht, unterstützt, deckt und verlängert unsere Kriegsbeteiligung und 
daher sind die von unseren Steuergeldern völlig abhängigen gekauften, korrupten, gierigen 
und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-
Totschweiger Propagandisten Lügner Handlanger, Helfer, Erfüllungsgehilfen und Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-
TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN aber auch unserer staatlichen Drohnenmordbeteiligten 
und unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. Comprende? 

Notizen (Kurztexte) in das Peacemaker-Handy einzutippen ist für mich zur Normalität 
geworden als Vielschreiber. Weit über 10.000 Kurztexte habe ich auf meinem Peacemaker-
Handy gespeichert. Ich habe mir überlegt insgesamt 100.000 Kurztexte in den nächsten vier 
Jahren zu schreiben. Dazu sind weitere ca. 87.000 Einfälle notwendig. Derzeit habe ich mehr 
als 13.000 Kurztexte gesamt geschrieben. Ich denke, wenn mein Einfallsreichtum und meine 
Geistreichigkeit sowie meine hochtrainierten Schöpferkräfte für bisher über 13.000 Kurztexte 
gereicht haben dann kann ich auch noch weitere 87.000 Kurztexte schreiben. Ich bin ja jetzt 
schon nach 13.000 Kurztexten sehr in Übung. Aber schauen wir mal, dann werden wir schon 
sehen. Comprende? 

Das Allerletze im Leben ist der Tod. Das Beste kommt zum Schluss heißt es ebenfalls. Die 
Allerletzen der Allerletzen sind die Zensuristen-Totschweiger. Sie zensieren und totschweigen 
um die Wette. Sie ermorden und beerdigen stillschweigend die Wahrheit, die Realität, die 
Wirklichkeit, ihren Berufsethos und verbreiten Todesstille. Zensur ist Lüge, ist Verrat, ist 
Betrug. Eine sehr große Frechheit ist, dass die Zensuristen-Totschweiger für ihre Zensur 
unsere Steuergelder in den Rachen geworfen erhalten. Ein Verbrechen und ein großer Skandal 
ist, dass die Hofberichterstattertotschweiger unsere aktive Kriegsbeteiligung, 
Terrormordbeteiligung und Massenmordbeteiligung totschweigen und dadurch es 
ermöglichen, unterstützen, decken und verlängern, dass wir als Handlanger, 
Erfüllungsgehilfen, Helfer und US-Vasallenpartner uns am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg beteiligen, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt 
und den Terror extrem steigert. Das Heeresnachrichtenamt spioniert auf der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte Zielortungsdaten für die CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN. Das ist der absolute 
Wahnsinn und ein Staatsverbrechen, Regierungskriminalität, Staatsterrorismus und eine 
ausgeübte Lizenz zum Morden. Finde den Fehler. 

Klar ist, wenn man über banale Sachen denkt dann hat man keinen freien Denkraum für 
wertvolle Gedanken zur Verfügung. Man kann ja immer nur über eine Sache denken. Wenn 
man der Kurztexte Vielschreiberei nachgeht ist es vernünftig und notwendig am Anfang über 
nichts zu denken damit der Denkraum frei für Inspiration, Einfälle, Geistesblitze, Ideen, 
Kreativität, Fantasie und Gedanken ist. Daher ist es wichtig die Denkkompetenz zu haben 
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seine Gedanken willentlich abzustellen, um eine Gedankenleere herzustellen die dann für neue 
Einfälle .... als Denkraum zur Verfügung steht. Diese Erkenntnis erlangt zu haben und darüber 
Bescheid zu wissen ist sehr wertvoll und ich bin sehr froh darüber, dass mir die Vielschreiberei 
mir diese Erkenntnis vermittelt hat. Es ist zwar logisch, dass das so ist, aber die allermeisten 
denken darüber gar nicht nach und können daher nicht zu dieser wichtigen Erkenntnis 
gelangen. Comprende? 

Seit mir bewusst geworden ist, dass man am Anfang eines neuen Kurztextes am besten 
Gedankenleere herstellt, um den Denkraum frei zu machen damit neue Einfälle Raum haben 
habe ich eine neue gelassenere Einstellung dazu, wenn ich am Anfang kurze Zeit benötige um 
einen neuen Kurztext schreiben zu können. Dass mir das erst vor kurzer Zeit bewusst 
geworden ist zeigt mir wieder einmal auf, dass man auch für einfache und logische Sachen, 
wenn man nicht darüber nachdenkt ziemlich lange benötigen kann bis man zur notwendigen 
Erkenntnis gelangt. Allerdings lieber spät, als nie. Zumindest kann ich das jetzt noch die 
nächsten 25 Jahre für mich und mein Denken nutzen. Schön wäre es gewesen, wenn ich diese 
Erkenntnis, Wissen, Informationen schon mit jungen Jahren gehabt hätte. Comprende? 

Ich liebe es aufzuwachen und mein Geist schenkt mir als ersten Gedanken eine sehr wertvolle 
Erkenntnis. Heute hat mich mein Geist mit der Erkenntnis bereichert, dass es notwendig ist 
über nichts zu denken, dass der Denkraum frei ist für neue Einfälle, Ideen, Geistesblitze, 
Gedanken, Inspiration, Kreativität und Fantasie. Wenn man über banales nachdenkt kann man 
nicht gleichzeitig wertvolle Gedanken hegen. Man kann ja nicht gleichzeitig über mehrere 
Sachen denken. Das ist zwar logisch und einfach zu verstehen aber man denkt über sowas 
einfach nicht nach. Wenn einem das aber bewusst ist, dann kann man das künftig bewusst 
einsetzen und man wird die geistigen Früchte ersten können. Für mich als Vielschreiber ist das 
eine sehr wichtige und sehr wertvolle Erkenntnis die mich jetzt in der Vielschreiberei 
weiterbringen wird. Comprende? 

Es ist früher Morgen und ich bin relativ glücklich, wenn ich jetzt nicht über die 
vorherrschenden staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten sowie Wahnsinne sowie über 
den gesundheitlichen Zustand meiner Mutter nachdenke. Ich trinke gerade einen Kaffee und 
stimuliere meine Schöpferkräfte mit dem Schöpferkräfte-Stimulationsmittel. Ja ich tue immer 
fast alles um von Anfang an mit voller Power der Kurztexte Vielschreiberei nachgehen zu 
können. OK, leider habe ich immer noch nicht meine zweite Gehirnverwöhnkur und die 
Gehirnverjüngungskur angefangen, obwohl ich alles vorrätig habe. Ich habe also noch 
reichlich Potenzial vorhanden um meine Denkleistungen zu steigern. Ich bin ja mit meinen 
erreichten Denkleistungen sehr zufrieden und spare mir die Gehirnvitalstoffe für später auf. 
Comprende? 

Ich bin jetzt noch froher als früher, dass ich mir vor langer Zeit die Denkkompetenz zugelegt 
habe mir willentlich Gedankenleere herstellen zu können. Seit mir klar geworden ist, dass es 
das Beste ist keine Gedanken zu haben, um für neue Einfälle, Ideen, Geistesblitze, Inspiration, 
Kreativität, Fantasie und Gedanken freien Denkraum zur Verfügung zu haben da man ja nicht 
gleichzeitig über mehrere Angelegenheiten nachdenken kann, habe ich jetzt die Möglichkeit 
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mir immer am Anfang eines neuen Kurztextes die Gedankenleere willentlich herzustellen. Ich 
denke, dass wird jetzt die Vielschreiberei auf ein neues Level heben und sehr von Vorteil sein 
in der Vielschreiberei. Comprende? 

Ich liebe ja die Gedankenleere sehr. Nur zu sein und über nichts zu denken hat Qualität. Innere 
Ruhe ist mir wichtig. Glücklich oder glückselig zu sein liegt ja an mir. Jeder ist ja seines 
Glückes Schmid. Seit ich meine alltäglichen Drei ganz früh am Morgen als Morgenroutine 
praktiziere führe ich ein schöneres glückerfülltes Leben und habe bessere Denkleistungen als 
wenn ich mir nicht mein Lebensglück bewusst mache. Seit ich vor längerer Zeit erfahren habe, 
dass wenn man glücklich ist man um bis 31 % bessere Denkleistungen hat war es mir wichtig 
das für mein Denken und Leben zu nutzen. Schön blöde wäre ich, wenn ich das nicht machen 
würde. Kostenlos mit wenig Zeitaufwand seine Denkleistungen zu steigern finde ich 
phantastisch und genial. Comprende? 

Derzeit liegt bei uns wieder Schnee auf den Bergen, obwohl es Ende April ist, ist es recht kalt. 
Allerdings wird in absehbarer Zeit der Frühling uns besuchen und uns mit wärmeren Wetter 
und Sonnenschein beglücken. Davon kann man ausgehen und sich der Vorfreude hingeben. 
Dann werde ich auch wieder öfters Waldspaziergänge machen und die frische Waldluft 
genießen können. Wie lange die branchenweite zahlreiche Zensur noch andauert steht noch in 
den Sternen. Dir gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner zensieren ja schon 
seit zweiundzwanzig Jahren unsere aktive Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und 
Massenmordbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg welcher 98 % 
unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt und den Terror extrem steigert. Das 
Heeresnachrichtenamt spioniert auf der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte 
Metadaten für einen aktiven Kriegsakteur aus und liefert diese Zielortungsdaten an die 
Drohnenmörder die CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-
PSYCHOPATHEN die eine Lizenz zum Morden ausüben. Finde die Fehler. 

Am Anfang ist die Gedankenleere, um den Schöpferkräften freien Denkraum zu geben, um 
ihre Natur gerecht zu werden und sich entfalten zu können sowie tätig zu werden. Wenn man 
denkt, was könnte ich jetzt für einen neuen Kurztext schreiben dann ist kein freier Denkraum 
zur Verfügung um Einfälle, Ideen, Geistesblitze.... zu haben, da ja der Gedanke was könnte 
ich jetzt für einen neuen Kurztext schreiben im Wege steht und man nicht gleichzeitig mehrere 
Gedanken denken kann. Wenn man das einmal begriffen hat dann denkt man nicht mehr banale 
Gedanken wie über was könnte ich jetzt schreiben... sondern man denkt nicht um den 
Denkraum frei zu machen für Einfälle, Ideen, Geistesblitze  ... . Comprende? 

Seit ich am Anfang eines Kurztextes lächle fällt es mir noch leichter einen neuen Einfall für 
einen neuen Kurztext zu bekommen. Seit mir bewusst ist, dass es das Beste ist am Anfang 
Gedankenleere herzustellen um meinen Denkraum frei zu machen, damit meine 
Schöpferkräfte im freien Denkraum aktiv werden können fällt es mir noch leichter neue 
Kurztexte in kurzer Zeit zu schreiben. Ich habe zwar relativ lange gebraucht, um diese 
Erkenntnis zu erhalten kann sie jetzt aber bei jedem neuen Kurztext einsetzen, was mir die 
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Vielschreiberei erleichtert. Heute bin ich klüger als gestern, da ich aufgewacht bin und mir 
mein lieber Geist eine sehr wichtige und sehr wertvolle Erkenntnis geschenkt hat. Somit ist 
für mich heute ein Glückstag der mein restliches Leben bereichert wird. Comprende? 

Meine Schöpferkräfte sind jetzt auch sehr froh darüber, dass ich jetzt weiß, dass es das Beste 
ist Gedankenleere herzustellen, um einen freien Denkraum zu haben wo meine Schöpferkräfte 
aktiv werden können. Wenn man banale Gedanken hegt haben die Schöpferkräfte keinen 
freien Denkraum zur Verfügung, um ihrer Natur gerecht zu werden und aktiv zu sein. Dass 
mir das nicht schon längst bewusst geworden ist, ist mir ein Rätsel. Aber lieber später als nie. 
Ich nutze jetzt bei jedem einzelnen Kurztext diese Erkenntnis und bin sehr froh darüber jetzt 
noch schneller neue Einfälle für neue Kurztexte zu bekommen. Ich danke meinen Geist sehr 
mir diese wirklich sehr wichtige Erkenntnis geschenkt zu haben. Comprende? 

Gedankenleere ist eine Einladung und eine gute Gelegenheit für meine Schöpferkräfte den 
freien Denkraum zu nutzen, um aktiv zu sein. Wenn man banale Gedanken hegt ist der 
Denkraum mit banalen Gedanken belegt. Man kann ja nicht über mehrere Angelegenheiten 
gleichzeitig nachdenken. Diese Erkenntnis ist wirklich sehr wichtig, vor allem, wenn man der 
Kurztexte Vielschreiberei nachgeht. Mein lieber Geist hat mir heute beim Aufwachen diese 
wertvolle Erkenntnis geschenkt und hat mich dadurch geistig bereichert und beglückt. Ich bin 
meinen Geist dafür wirklich sehr dankbar dafür, dass er mich geistig bereichert und beglückt 
hat. Am liebsten würde ich jeden Tag aufwachen und eine neue Erkenntnis erhalten. Gerne 
mache ich mit meinen Geist einen Deal. Wenn ich morgen wieder mit einer so wertvollen 
Erkenntnis aufwache, dann werde ich ab Morgen uns wieder Gehirnvitalstoffe zuführen und 
eine zweite Gehirnverwöhnkur unternehmen. OK? 

Bin schon wirklich sehr gespannt ob mein Geist auf mein Angebot eingeht. Wenn ja, dann 
werde ich meinen Geist belohnen und ihm weitere Gehirnvitalstoffe zuführen. Das verspreche 
ich hiermit. Ich habe ja auch mit meinen Schöpferkräften vereinbaren können, dass ich wieder 
mehr "normale" Kurztexte anstatt sexuelle Kurztexte geistig eingegeben bekomme. Auch ohne 
ihnen ein Angebot zu machen. Diesmal bin ich aber auf jeden Fall dazu bereit auch etwas als 
Gegenleistung zu tun, um neue wertvolle Erkenntnisse zu erhalten. Ich liebe neue Erkenntnisse 
die mich geistig bereichern. Umso einen höheren Erkenntnisstand man erreicht, desto besser. 
Eh klar. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Der Versuch ist es auf jeden Fall 
wert. Wenn es gelingt, dann werde ich mit meinem Geist natürlich auch noch weitere Deals 
vereinbaren. Comprende? 

Als Vieldenker, Vielleser und Vielschreiber war und ist es mir am wichtigsten, dass ich meinen 
"Gehirnmuskel" am meisten trainiere. Mein Gehirnmuskel ist mit Sicherheit am meisten 
trainiert. Ich habe ja in meinem Berufsleben nie körperlich arbeiten müssen, sondern 
hatte/habe einen Beruf/Selbstständigkeit wie es auf das Denken drauf ankommt und auf das 
Schreiben. Deswegen steht der Gehirnmuskel natürlich im Mittelpunkt in meinem Leben. Ich 
habe mit 22 Jahre angefangen die geistige Meisterschaft Autodidakt zu unternehmen um mir 
meine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Ich habe ja gewusst, 
dass meine geistigen Fähigkeiten in meinem Leben immer im Mittelpunkt stehen werden. 
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Daher war es für mich ganz klar, dass ich meinen geistigen Bereich optimieren muss. 
Comprende? 

Juhu war heute mein Heureka Ausruf als ich aufgewacht bin und mir mein Geist eine sehr 
wertvolle Erkenntnis bereitet und geschenkt hat. Ich wurde von meinem lieben Geist erneut 
geistig bereichert. Mit dieser sehr wichtigen und wertvollen Erkenntnis wird es mir ab sofort 
noch leichter fallen neue Kurztexte zu schreiben. Heute ist ein Glückstag für mich. Ich bin ja 
schon mein ganzes Leben lang ein lucky boy. Ich erlebe wirklich sehr viele Glückstage. Auch 
Geldtage. Ein Geldtag ist für mich ein Tag wo ich über fünfhundert €uro an Einnahmen habe. 
Und es kommt auch immer wieder vor, dass Glückstage und Geldtage an einem Tag 
vorkommen. Das sind dann Glücksgeldtage für mich. Comprende? 

Unlängst habe ich weitere über sechshundert Kurztexte gesichert. Jetzt habe ich schon wieder 
mehr als 3.250 unveröffentlichte Kurztexte auf Lager. In absehbarer Zeit werde ich wieder den 
Totschweiger-Papierkrieg aufnehmen und ihn umbenennen in Zensuristen-Totschweiger-
Papierkrieg. Es wird ja wieder höchste Zeit um den Zensuristen-Totschweiger ein wenig auf 
die Füße zu steigen und sie daran erinnern, dass sie Zensuristen-Totschweiger sind die der 
Öffentlichkeit zahlreiches zensieren und mittels totschweigen vorenthalten. Sie zensieren seit 
über zweiundzwanzig Jahren unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt und den 
Terror extrem steigert. Das ist ein großer Skandal und ein Schwerverbrechen. Die gekauften, 
korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner agieren als 
Partner, Handlanger, Helfer und Erfüllungsgehilfen der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-
TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN sowie unserer staatlichen Drohnenmordbeteiligten und 
unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. Comprende? 

Es werde Licht im Geiste der geistig unterentwickelten Menschen. Die geistig 
unterentwickelten Menschen sollten zur Erkenntnis kommen ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Es ist den gekauften, korrupten, gierigen und völlig 
skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger 
Propagandisten Lügner vorzuwerfen, dass sie die Öffentlichkeit nicht darüber aufklären, dass 
jeder Mensch eine Holschuld unterliegt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren. Klar ist, dass die geistig unterentwickelten 
Hofberichterstattertotschweiger kein Interesse daran haben Leser/Zuschauer/Hörer zu haben 
die geistig entwickelt sind. Geistig entwickelte Menschen lassen sich ja nicht belügen, 
manipulieren, benachteiligen, missbrauchen, ausnutzen, steuern ... Comprende? 

Es wird der Tag der Abrechnung kommen. Dann wird die ausgleichende Gerechtigkeit ans 
Werk gehen und jeden Menschen seine Taten/Untaten und Unterlassungen ausgleichend 
gerecht ausgleichen. Da werden sich die Zensuristen-Totschweiger aber schön anschauen und 
ihre Augen aufmachen. Die nehmen ja an mit ihrer Massenmordbeteiligung ungestraft 
davongekommen. Dass sie das nicht werden, werden sie dann hautnah miterleben, wenn sie in 
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aller Ewigkeit für ihre Schandtaten büßen müssen. Und die Ewigkeit geht ewig. Der liebe Gott 
hat mir mitgeteilt, dass er das System mit der ausgleichenden Gerechtigkeit am Beginn als er 
die Menschen erschaffen hat eingeführt hat. Somit ist es göttlich gesichert, dass jeder Mensch 
für seine Taten/Untaten sowie Unterlassungen die Verantwortung übernehmen muss. 
Comprende? 

Unsere Schöpferkräfte benötigen freien Denkraum, um tätig werden zu können. Man kann ja 
nicht gleichzeitig an mehrere Angelegenheiten denken. Wenn man das weiß dann ist klar, dass 
man am besten an gar nichts mehr denkt um seinen Schöpferkräften den Platz zu geben den 
sie benötigen um an ihr Werk zu gehen. Seit mir das bewusst geworden ist und ich es bewusst 
unternehme mir Gedankenleere herzustellen habe ich schneller weitere Einfälle für neue 
Kurztexte. Früher habe ich mir am Anfang immer gedacht, was werde ich als nächstes 
schreiben um einen neuen Kurztext zu verfassen. Jetzt weiß ich, dass dieser Gedanke was 
werde ich als nächstes schreiben um einen neuen Kurztext zu verfassen meinen Denkraum 
ausfüllt und meine Schöpferkräfte deshalb keinen freien Denkraum zur Verfügung haben um 
sich entfalten zu können. Comprende? 

Heute flutschten die Kurztexte nur so aus meinem Geist heraus. Seit mir bewusst ist, dass es 
notwendig ist einen freien Denkraum zu haben, um meinen Schöpferkräften die Gelegenheit 
zu geben, um aktiv zu werden seitdem kommen mir viel schneller neue Einfälle für neue 
Kurztexte. Früher habe ich mir am Anfang immer Gedanken gemacht was ich schreiben 
könnte und genau diese Gedanken haben den freien Denkraum belegt und haben verhindert, 
dass meine Schöpferkräfte aktiv werden können, da ja man nicht gleichzeitig an mehrere 
Sachen denken kann. Heute mache ich mir den Vorwurf, dass nicht schon viel früher gewusst 
zu haben da, dass ja logisch ist und einfach zu begreifen. Aber ab sofort berücksichtige ich das 
natürlich denn, wenn ich das nicht machen würde wäre ich ja blöde. Comprende? 

Mich rufen immer wieder Telefonnummern an wo mir angezeigt wird, dass es sich um 
potenziellen Betrug handelt. Dass solche Telefonabrufe eigentlich von niemandem 
angenommen werden, sollte doch den Besitzern der Telefonnummern klar sein. Wenn nie 
jemand drangeht, dann sollte einem doch klar sein, dass es sinnlos ist mit dieser 
Telefonnummern weiter zu machen. Comprende? 

Ein höheres Lebel bei der Kurztexte Vielschreiberei innehaben ist von Vorteil. Heute ist es 
mir gelungen ein höheres Level zu erreichen. Eigentlich ist es meinem Geist zu verdanken, 
dass es mir gelungen ist ein höheres Level zu erreichen. Mein lieber Geist hat mir heute zum 
Aufwachen eine wichtige und sehr wertvolle Erkenntnis geschenkt, wofür ich meinen lieben 
Geist sehr dankbar bin. Ab sofort tue ich mich noch leichter neue Einfälle zu erhalten. Bisher 
war die Hürde in der Kurztexte Vielschreiberei den Anfang zu überwinden. Mit der neuen 
Erkenntnis gelingt mir es jetzt, dass viel leichter zu bewerkstelligen. Ich habe zwar schon über 
13.000 Anfänge von Kurztexten überwinden können aber ich habe immer ein wenig Zeit 
benötigt, dass bewerkstelligen zu können. Mit der Umsetzung der neuen Erkenntnis gelingt, 
dass jetzt schneller wodurch ich mir Grübelzeit erspare. Comprende? 
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Durch die Einsparungen der Zeit am Anfang von neuen Kurztexten wird es mir gelingen neue 
Schreibrekorde aufzustellen. Dass ist jetzt schon abzusehen, dass geht gar nicht anders. Somit 
werde ich heute oder morgen neue Schreibrekorde einfahren und meine Schreibleistungen 
werden dadurch erhöht sowie erhalte ich durch diese Optimierung auch Effizienzvorteile. 
Somit hat eine einzige Erkenntnis ausgereicht, um auf mehreren Seiten Verbesserungen 
umsetzen zu können. Effizenzverbesserungen, Schreibleistungserhöhung, neue 
Schreibrekorde, Schreiberglücksteigerungen, Gehirntrainingsteigerungen, 
Geistreinigungssteigerungen, Gedächtnistrainigsteigerungen, Schreiboutputsteigerungen. 
Läuft wirklich sehr gut. Comprende? 

Wer hätte sich gedacht, dass eine einzige Erkenntnis dazu im Stande ist mir zahlreiche Vorteile 
zu schenken? Ich bin jetzt auf jeden Fall klüger als gestern, worüber ich immer sehr dankbar 
bin, wenn das so ist. Ich liebe es neue Erkenntnisse zu erhalten und klüger zu werden und 
dadurch zahlreiche Vorteile in meiner leidenschaftlichen Kurztexte Vielschreiberei zu 
erhalten. Diese neue Erkenntnis hat meine Kurztexte Vielschreiberei auf ein höheres Level 
gehoben. Jetzt fällt es mir sehr viel leichter den Anfang von neuen Kurztexten zu überwinden. 
Es hat 18 Monate der Kurztexte Vielschreiberei benötigt, um diese sehr wichtige und wertvolle 
Erkenntnis zu erlangen. Ich nenne, dass das Glück der Fleißigen und danke meinen lieben 
Geist ganz herzlich für die geistige Bereicherung. 

Morgen werde ich klüger sein als heute. Dass ist jetzt schon abzusehen. Morgen weiß ich ob 
ich mit meinem Geist Deals machen kann, oder nicht. Ich habe ja eine sehr positive 
Grundeinstellung und bin Optimist. Deswegen gehe ich davon aus, dass es mir möglich sein 
wird mit meinen lieben Geist Deals abschließen zu können wo wir eine gemeinsame Win-
Win-Situation erleben werden ich habe heute meinen lieben Geist ein diesbezügliches 
Angebot unterbreitet und bin jetzt schon wirklich sehr gespannt darauf ob er darauf eingeht 
oder nicht. Der Versuch ist es auf jeden Fall wert unternommen zu werden und ich werde 
dadurch wissen ob es möglich ist oder nicht. Morgen bin ich daher dann klüger als heute. 
Comprende? 

Win-Win Angebote zu unterbreiten liebe ich. Da kann man davon ausgehen, dass diese 
angenommen werden. Wer möchte nicht weitere Vorteile erhalten? Jeder der bei Vernunft und 
Verstand ist wird Win-Win-Angebote annehmen. Daher gehe ich davon aus, dass mein lieber 
und sehr kluger Geist mein Win-win Angebot annehmen wird und mir Morgen zum 
Aufwachen eine weitere Erkenntnis bereiten wird. Ich bin schon sehr gespannt darauf ob ich 
recht habe oder nicht. Eigentlich kommt das Win-win-Angebot ja eh von meinem lieben Geist 
selbst. Daher kann ich mir ja fast sicher sein, dass wir beide dieses Win-win-Angebot 
annehmen und umsetzen werden. Durch dieses Win-win-Angebot wird mein Geist mit 
weiteren Gehirnvitalstoffen versorgt die wiederum für bessere Denkleistungen sorgen werden. 
Comprende? 

Die Kurztexte schieße heute wieder aus meiner geistigen Quelle heraus. Durch die Umsetzung 
der neuen Erkenntnis ist es mir möglich mehr und schneller Kurztexte zu schreiben. Ein 
Gedanke hat ausgereicht um mein Level bei der Kurztexte Vielschreiberei zu heben. Jetzt 
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erhalte ich viel schneller neue Einfälle von meinen Schöpferkräften denen ich jetzt am Anfang 
immer einen freien Denkraum einräume indem ich mir am Anfang willentlich meine 
Gedankenleere herstelle. Bisher habe ich es nicht gewusst, dass es klarerweise und 
logischerweise notwendig ist den Schöpferkräften einen freien Denkraum zur Verfügung zu 
stellen damit sie die Gelegenheit haben und nutzen können aktiv zu werden. Bisher habe ich 
den freien Denkraum mit Fragen belegt und habe dadurch den freien Denkraum mit banalen 
Gedanken vollgestopft. 

Es liegt auf der Hand, dass ich ab sofort mehr und leichter Kurztexte schreiben kann, da ich 
heute eine sehr wertvolle und wichtige Erkenntnis erlangt habe die ich natürlich auch umsetze. 
Seit etwas über drei Stunden ist mir jetzt diese neue Erkenntnis bewusst und schon jetzt 
erkenne ich die Effizienzsteigerung und Schreibleistungssteigerung die mir diese Erkenntnis 
beschert. Das macht mich glücklich und der glückliche Zustand erhöht zudem meine 
Denkleistungen um bis zu 31 %. Ein weiterer positiver Wirkkreis ist hier festzustellen. Heute 
ist es mir dadurch gelungen klüger als gestern zu sein und viele weitere Vorteile ergeben sich 
aus dieser neuen Erkenntnis. Comprende? 

Ich sehe jetzt schon einen neuen Schreibrekord auf mich zukommen. Die neue Erkenntnis 
verhilft mir zu weiteren Schreibrekorde, Effizienzsteigerung, Schreibleistungssteigerungen, 
Schreiberglücksteigerungen, Gehirntrainingssteigerungen, Geistreinigungssteigerungen, 
Gedächtnistrainingssteigerungen. Und wenn es so läuft wie ich es mir vorstelle, dann fängt für 
mich morgen ein neues Leben an da ich mit meinem Geist einen Deal abschließen werde von 
dem wir beide enorm profitieren werden. Wenn es mir tatsächlich gelingt mit meinem Geist 
einen Deal abzuschließen dann hat das auch Auswirkungen auf die gesamte Menschheit. Dann 
wird es möglich sein das geistige Niveau der Menschheit zu heben. Das wird die Augen und 
den Geist aller Menschen öffnen und allen geistige Vorteile bringen. Aber schauen wir mal 
dann werden wir schon sehen. Comprende? 

Es kann gut möglich sein, dass Morgen eine geistige Errungenschaft für alle Menschen 
gemacht wird. Diese geistige Errungenschaft wird alles auf den Kopf stellen und gewaltige 
Möglichkeiten für alle Menschen bereitstellen. Aber schauen wir mal, dann werden wir schon 
sehen. Wenn es mir tatsächlich gelingt mit meinem lieben Geist einen Deal abzuschließen, 
dann sollte das für alle Menschen möglich sein. Dass bisher noch niemand auf die Idee 
gekommen ist mit seinem Geist einen Deal abzuschließen ist der geistigen Unterentwicklung 
der Menschheit geschuldet ist anzunehmen. Vielleicht haben ja bereits kluge Menschen einen 
Deal mit ihrem Geist abgeschlossen haben es aber nicht öffentlich gemacht. Ich werde es auf 
jeden Fall öffentlich machen, wenn dem so ist, wie ich derzeit annehme. Comprende? 

Mit meinen Schöpferkräften ist es mir bereits gelungen mir einen Wunsch erfüllen zu lassen. 
Wenn mir das auch mit meinem lieben Geist gelingt, dann fängt eine neue Epoche für die 
Menschheit an. Dann wird es mit einem Schlag geistig bergauf gehen und jeder Mensch kann 
davon profitieren. Dann wäre ich schon wieder der geistige Vater einer gewinnbringenden 
Sache. Bisher bin ich der geistige Vater der geistigen Meisterschaft und vom optimalen 
Schreiben. Wenn mir der Deal mit meinem Geist gelingt dann wäre ich auch der geistige Vater 
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von Deals mit seinem Geist. Das wäre meiner Ansicht nach ein gewaltiger geistiger Fortschritt 
für die Menschheit. Das könnte eine Zeitenwende einläuten. Die Zeit vor dem Wissen darüber, 
dass es Menschen möglich ist mit seinem Geist Deals abzuschließen und die Zeit danach. 
Comprende. Spannende Zeiten. 

Heute erlebe ich einen Glückstag und einen Geldtag in einem. Läuft sehr gut. Daher habe ich 
eine weiter Tierfutterspende gemacht somit habe ich heuer schon 2.600 für Tierfutter 
gespendet. Für Tierfutter zu spenden macht mir ein gutes Gefühl und ich unterstütze Tierhalter 
mit wenig Einkommen sehr gerne, wenn es mir möglich ist. Comprende? 

Teilen bereitet Freude. Ich teile sehr gerne. Da mir Geld nicht wirklich wichtig ist spende ich 
jedes Jahr ziemlich viel Geld an verschiedene wohltätige Organisationen und Tierhalter mit 
geringen Einkommen. Letztes Jahr habe ich um die 15.000 €uro gespendet. Klar ist, ich hätte 
mit dem Geld auch einen schönen Urlaub machen können oder auch sonst viele Sachen 
anstellen können aber ich habe ja eigentlich das ganze Jahr über Urlaub und muss deswegen 
keinen Urlaub machen. Da spende ich lieber ich möchte mich ja nicht egoistisch verhalten. Ich 
lasse mir ja eh überhaupt nichts abgehen und habe alles was ich brauche. Zudem ist für mich 
in leider absehbarer Zeit finanziell vorgesorgt und ich kann dann noch viel mehr Geld spenden 
als bisher. 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


